



Cursos gratuitos de programación para alumnos de Primaria y Secundaria. Desarrollo web, robótica y diseño de videojuegos son algunas de las ofertas de Aprendé Programando.

Aprendé Programando vuelve a abrir sus inscripciones para que los chicos y las chicas se capaciten e inicien en el mundo de la tecnología.

Desarrollo web; Robótica e Impresión 3D; Diseño de videojuegos y de aplicaciones móviles; y Programación de drones son algunas de las tecnologías que se pueden elegir dentro del programa del Ministerio de Educación de la Ciudad.

El segundo cuatrimestre comienza el 29 de agosto y se puede optar por cursar de manera virtual o presencial en alguna de las 14 sedes de la Ciudad.

Los/as estudiantes de 4°, 5°, 6° y 7° grado de escuelas de gestión estatal de Nivel Primario de la Ciudad pueden sumarse a Primeros Pasos. Mientras que, los/as estudiantes de Nivel Secundario de los últimos dos años, o de los últimos tres si son de escuelas técnicas, de escuelas de gestión estatal o privada de la Ciudad o de cualquier punto del país, también pueden acceder a los cursos, al igual que estudiantes que asisten a los Centros Educativos de Nivel Secundario (CENS), Terminá la Secundaria o Adultos 2000.

Los cursos se desarrollan de lunes a jueves en clases de dos horas semanales y, además, los días viernes, los y las estudiantes cuentan con un espacio de práctica y consulta con sus mentores llamado «Open Lab».

[Más información](#)